

Hasta ahora era codirector

Joan Carles March, nuevo director de la EASP

Joan Carles March, licenciado en Medicina por la Universidad Autónoma de Barcelona y profesor de la EASP desde 1989, ha sido nombrado director de la Escuela Andaluza de Salud Pública.

DIARIO MEDICO. Redacción | 29/01/2015 14:20

<http://www.diariomedico.com/2015/01/29/area-profesional/gestion/joan-carles-march-nuevo-director-easp>

Licenciado en Medicina por la Universidad Autónoma de Barcelona y profesor de la EASP desde 1989, Joan Carles March Cerdá (@joancmarch) ha sido nombrado director de la [Escuela Andaluza de Salud Pública](#) (@EASPsalud). Licenciado en Medicina por la Universidad Autónoma de Barcelona y doctor en medicina con una tesis sobre *Desigualdades en salud*, era en la actualidad codirector de la escuela de pacientes de Andalucía. También tiene un espacio en la sección de [Opinión de Diariomedico.com](#) como colaborador en [Pantallas ¿Saludables?](#).

Diplomado en Sanidad por la Escuela Nacional de Sanidad y diplomado en Estadística por la Universidad Autónoma de Barcelona, es Master en Salud Pública y Administración Sanitaria y Médico Especialista en Medicina Preventiva y Salud Pública.

March Cerdá ha sido el primer presidente del comité de gestión de la Red de Escuelas de Salud para la Ciudadanía del Ministerio de Sanidad, Igualdad y Servicios Sociales e investigador responsable del grupo de investigación Salud pública. Pertenece al Instituto de Investigación Biosanitaria de Granada (IBIG) y es miembro del CIBER de Epidemiología y Salud Pública.

Sus áreas de trabajo han estado centradas en Promoción de Salud y Salud Pública, donde fue director para Europa de la Unión Internacional de Promoción y Educación para la Salud (1999-2001). En el campo de la investigación ha sido coordinador de Investigación de la Escuela Andaluza de Salud Pública (1996-2001), impulsor e investigador principal del Programa Experimental de Prescripción de estupefacientes de Andalucía (PEPSA), tercer proyecto que se realizó en el mundo sobre la materia y donde se utilizaba la heroína como medicamento.

Ha sido evaluador del Fondo de Investigaciones Sanitarias y de diversas publicaciones y revistas nacionales e internacionales, cuenta en su haber con más de 150 artículos en revistas nacionales e internacionales. Es autor del libro 'Liderar con corazón' y del estudio CLIMAP, clima emocional en atención primaria.

Ha sido consultor en proyectos de la Unión Europea, asesor de la Organización Panamericana de la Salud, de la Organización Mundial de la Salud y de la Organización Nacional de Transplantes.